

Schon über 10.000 Spendenkilometer für Haiti
Dezentraler Spendenlauf RUN4HAITI
sammelt weltweit Geld für die Katastrophenhilfe in Haiti



Münster, 26.01.2010

Unter dem Namen **RUN4HAITI** startet am 31. Januar 2010 der - soweit bekannt - weltweit erste dezentrale Spendenlauf. Menschen überall in Deutschland und im Ausland laufen an diesem Tag und spenden für jeden Kilometer einen Euro an „Aktion Deutschland Hilft e.V.“, dem Bündnis deutscher Hilfsorganisationen. Das Besondere: Jeder kann mitmachen, egal wo auf der Welt. Egal ob Hobby- oder Profiläufer.

In diesen Tagen melden sich Spendenläufer aus der ganzen Welt auf <http://run4haiti.de> an. Tragen ein, wo und wie weit sie am 31. Januar 2010 laufen. Aktuell sind weit über 10.000 Spendenkilometer aus rund 300 Orten weltweit angemeldet. „Damit haben wir unser ursprüngliches Ziel von 5.000 Euro Spendensumme bereits verdoppelt“, berichtet Initiator Hendrik Auf'mkolk. Auch Läufer in Singapur, Südafrika und den USA machen sich für den **RUN4HAITI** auf den Weg. Natürlich sind auch Spendenkilometer von Walkern herzlich willkommen, betont Auf'mkolk.

In immer mehr Städten werden Treffpunkte für die Spendenläufer organisiert. Wer am Sonntag (31. Januar 2010) nicht alleine auf die Strecke möchte, findet dort Mitläufer. Und kann sich anschließend bei einer Tasse Tee aufwärmen. So wird zum Beispiel in **Münster** zwischen 11 und 15 Uhr eine symbolische Ziellinie am Jugendgästehaus Aasee aufgebaut. In **Bochum** stellt das Fitnessstudio go!first ab 15 Uhr kostenlos seine Laufbänder für alle Spendenläufer zur Verfügung. Eine aktuelle Liste weiterer Treffpunkte gibt es unter <http://run4haiti.de/treffpunkte/>.

Dass Spenden in Haiti weiter dringend benötigt werden, zeigt auch eine E-Mail von Mediziner **Prof. Joachim Gardemann** von der FH Münster, die er am Sonntag direkt aus Haiti schickte: „Bin seit vorgestern hier vor Ort in Port au Prince. Aufbau mobiles Krankenhaus des Deutschen Roten Kreuzes gemeinsam mit dem Haitianischen und Finnischen Roten Kreuz mit 120 stationären Betten. Ihrem Projekt wünsche ich mitten aus dem Zentrum der Katastrophe regen Zulauf und gutes Gelingen.“

Initiator der Aktion **RUN4HAITI** ist **Hendrik Auf'mkolk** (25), Jura-Student aus Münster und selbst begeisterter Läufer. Die Idee zur Aktion entstand vor zehn Tagen (16.01.2010) während eines langen Laufs, seitdem ist Auf'mkolk fast rund um die Uhr mit der Organisation des Spendenlaufs beschäftigt: „Ehrlich gesagt, freue ich mich schon auf den Abend des 31. Januars - aber bis dahin werde ich weiter alles daran setzen, dass möglichst viele Spenden zusammenkommen.“

Alle Infos, der aktuelle Spendenstand und Anmeldung unter <http://run4haiti.de>

Rückfragen gerne an:

Hendrik Auf'mkolk

mail@run4haiti.de Tel.: 0251-1353487 oder 0176-23475353

Honorarfreies Bildmaterial (Bildnachweis: Mareike Lindemann/HALLO) unter:

http://run4haiti.de/img/run4haiti_01.jpg und http://run4haiti.de/img/run4haiti_02.jpg